# Haciendo Mairena

→ EN PORTADA:



### Un plan para lograr viviendas más baratas

Antonio Conde, decidido a exprimir las competencias del Ayuntamiento para afrontar el problema generalizado de vivienda, espera que todas las administraciones se sumen a este esfuerzo.







### El Gobierno de Antonio Conde impulsa el Plan de Vivienda para fomentar viviendas más baratas

El equipo de Gobierno del socialista Antonio Conde ha presentado el Plan Municipal de Vivienda. Su objetivo: facilitarles el

acceso a una vivienda digna a los jóvenes y las familias que más dificultades encuentran o que quieren iniciar un nuevo provecto de vida.

Tras la aprobación inicial, agradeció en redes sociales "a todos los grupos su espíritu constructivo y su capacidad de diálogo", recordando que se ha aprobado sin votos en contra.

El objetivo de los socialistas es ofrecer soluciones con todas las herramientas que están en manos del Go-

bierno fomentando la construcción de vivienda asequible en el municipio. Este ejemplo de preocupación por los problemas reales de los vecinos de Mairena se traducirá en más oferta para bajar los precios, fomento de las VPO, movilización de

> viviendas vacías creación de nuevas ayudas al alquiler.

> Además, el Plan de Vivienda propuesto y aprobado inicialmente por los socialistas también apoyará la seguridad, el ahorro de energía y la rehabilitación de edificios para hacerlos más cómodos para las personas con problemas de movilidad.

> De esta manera, afrontando los problemas para mejorar la vida de la gente, el PSOE de Mairena rea-

para ayudar a las familias y vecinos que peor lo están pasando y a quienes quieren comenzar una vida nueva.



DEL PSOE DE MAIRENA Y ALCALDE

firma su compromiso



El secretario general socialista y alcalde, Antonio Conde, presidiendo el Pleno de Mairena del Aljarafe.

### Y no son solo palabras: 106 viviendas de alquiler asequible al lado del convento de la carretera de Almensilla

El Gobierno progresista liderado por Antonio Conde va a promover en los próximos meses la construcción de 106 viviendas en alquiler para jóvenes y familias, al lado del convento de la carretera de Almensilla.

Será la primera promoción de viviendas protegidas tras la reciente aprobación inicial del Plan de Vivienda, que los progresistas han logrado sin un voto en contra.

La concejal socialista, Marta Alonso, ha anunciado esta iniciativa como primera medida del nuevo Plan de Vivienda de Mairena. Las viviendas se localizarán en el entorno de la carretera de Almensilla, más concretamente en la parcela entre el convento y el edificio Sirio, parcela que el consistorio enajenará durante las próximas semanas. El promotor que adquiera el solar tendrá la obligación de realizar 106 viviendas en alquiler dentro del proyecto que desarrolle. El Ayuntamiento calcula que estarán listas en dos años y medio.

Esta iniciativa es parte del Plan de Vivienda y Suelo mencionado que tiene como ejes fundamentales el acceso a la vivienda, la lucha contra la vulnerabilidad y la rehabilitación para posibles proyectos en barrios tradicionales como Lepanto, Ciudad Aljarafe, Los Alcores o el Casco Antiguo.



En el mapa, la ubicación de las futuras viviendas.

LIMPIEZA

### El Gobierno liderado por el PSOE sigue mejorando el servicio de limpieza

+ + + + + +

El equipo de Gobierno de Antonio Conde avanza en la mejora del servicio de limpieza y reciclado de la localidad. Si en 2022 Mairena comenzaba a contar con un nuevo servicio con más de 60 operarios, 34 vehículos y cobertura todos los días del año, ahora el pueblo suma la instalación de 15 nuevos minipuntos limpios, la ampliación a todos los días de la semana del servicio de recogida de muebles y la renovación de los contenedores.

Dichas actuaciones, "forman parte del plan para seguir optimizando la limpieza y hacer la vida más fácil a nuestros vecinos".

"Los servicios municipales de Mairena están mejorando, pero debemos y vamos a ser autoexigentes y seguir trabajando en su modernización".

ANTONIO CONDE, SECRETARIO GENERAL DEL PSOE DE MAIRENA Y ALCALDE



Servicio Municipal de Limpieza.

#### 15 NUEVOS MINIPUNTOS LIMPIOS PARA LLEGAR A 28

Se han instalado 15 minipuntos limpios nuevos que se sumarán a los 13 existentes. Así, en los 28 totales los vecinos podrán tirar CDs, cápsulas de café, cartuchos de impresora, aparatos electrónicos, pilas, baterías, acumuladores y bombillas.



#### 2 AMPLIACIÓN DEL SERVICIO DE RECOGIDA DE MUEBLES TODOS LOS DÍAS DE LA SEMANA

Además, el servicio de recogida de muebles pasa a estar disponible todos los días de la semana. A través del mismo, los vecinos pueden dejar los muebles de los que se quieran deshacer al lado de los contenedores habituales. Solo tienen que llamar antes al número de teléfono 900 102 356 para avisar a los operarios.



### RENOVACIÓN DE CONTENEDORES

Asimismo, se repondrán todos los contenedores de restos (toallitas húmedas, pañales, etc) del municipio, que pasarán de ser verdes a ser grises. De forma adicional, en el plazo de un año se instalará un nuevo contenedor marrón de biorresiduos (desperdicios de comida), que tendrá un cerradura electrónica y funcionará con una aplicación móvil.



SEGURIDAD

## Los delitos caen un 13% en Mairena durante el primer trimestre de 2024

El número de delitos de la localidad se ha reducido más de un 13% comparando los primeros trimestres de 2023 y 2024, tal y como se ha expuesto en la última Junta Local de Seguridad de Mairena, organismo en el que están presentes todos los cuerpos de seguridad.

Los cibernéticos suponen más de un 30% de los casos denunciados en la localidad, así como que los que más descienden son los delitos contra el patrimonio.

En palabras del subdelegado del Gobierno en Sevilla, Francisco Toscano, "Mairena del Aljarafe es una localidad segura, situándose 10 puntos por debajo de la media provincial, y 13 de la nacional". "La Guardia Civil -ha continuado-, tiene un importante, especializado y constante despliegue en la localidad y una muy buena colaboración y coordinación con la Policía Local".



Antonio Conde, secretario general del PSOE de Mairena y alcalde de la localidad, y Francisco Toscano, subdelegado del Gobierno de España en Sevilla.



### El Gobierno socialista aumenta el presupuesto para becas de material escolar

El plazo de solicitud para las ayudas de material escolar, que se enmarcan dentro de la estrategia municipal para combatir la desigualdad, estuvo abierto hasta el pasado 22 de mayo. En esta línea, se ha ampliado el presupuesto destinado en más de un 4%.

Dichas ayudas serán de hasta 60 euros por estudiante para educación Infantil, Primaria, ESO y FP Básica. La concejal delegada de Planificación y Compromiso Educativo, Blanca de Pablos, argumentaba que el objetivo es "garantizar que todos los chicos y chicas de Mairena empiecen el curso escolar con todo el material didáctico necesario para enfrentarse al nuevo curso con la alegría e ilusión con la que se debe hacer".

El material que se puede adquirir con las ayudas se divide en material, cuadernos de actividades, diccionarios y libros de texto de educación infantil (1º y 2º ciclo). La adquisición de este material tendrá que hacerse en las librerías y papelerías locales adheridas al programa.


#### Mairena celebra el orgullo LGTBIQ+



El pasado 8 de junio los vecinos de Mairena se encontraron en el Parque Central para celebrar la fiesta del orgullo LGTBIQ+. El encargado de dar el pregón fue Torito, vecino de la localidad, reportero y colaborador de televisión.

### Abre el segundo gimnasio público al aire libre en el Polideportivo Cavaleri

El Gobierno de Antonio Conde ha abierto el segundo gimnasio público al aire libre en el Complejo Deportivo Cavaleri, que se añade al ya existente en el Polideportivo Francisco León y que ofrece a los vecinos ejercicios de musculación y calistenia.



#### Mairena cuestiona a Salud "por la saturación en las urgencias"

El alcalde, Antonio Conde, ha denunciado ante la delegada territorial de Salud "un repentino aluvión de quejas por la saturación en las urgencias" de la localidad, "a cuyo servicio se tarda cada vez más en acceder".

### LOS NÚMEROS DE MAIRENA

### Mairena tiene ya casi 19.000 árboles, nuevo récord verde con sello socialista

Mairena del Aljarafe alcanza la cifra de 18.700 árboles en el municipio, nuevo récord fruto de la gestión socialista que permite a nuestro pueblo seguir ofreciendo un árbol por cada 2,5 vecinos, mejorando las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud.

Este nuevo récord ha sido posible después de plantar 900 ejemplares en todos los barrios de la localidad desde 2021, cuando se puso en marcha el Plan del Árbol de Mairena.

Tal y como ha manifestado Conde, "nuestro compromiso es seguir haciendo de Mairena un lugar amable, comprometido socialmente, pero también en un aspecto sostenible". "Nos queda tarea por hacer ha continuado el regidor-, pero estoy seguro de que, con el compromiso de todos, haremos una ciudad mejor".



Foto de la llegada de los últimos 500 árboles que se plantaron en marzo-abril de 2024.

**ABRIL FUE EL MES CON MENOS PERSONAS** 3.510 **ENERO 2024** 3.461 3.432 **DESEMPLEADAS** FEBRERO 2024 **MARZO 2024** 3.311 **EN MAIRENA** ABRIL 2024 3.308 Personas paradas registradas en **MAYO 2024 DESDE 2008** Mairena del Aljarafe. Datos obtenidos de Argos (Junta de Andalucía).





Sigue toda la información de actualidad en nuestros canales.

SEDE Bda. Cdad. del Aljarafe, 17 41927 | Mairena del Aljarafe **Sevilla**